

Stadthaus
Usterstrasse 2, 8600 Dübendorf
Telefon +41 (0) 44 801 67 03
info@duebendorf.ch

Stadt Dübendorf

Stadtrat



Medienmitteilung des Stadtrates



Dübendorf hat die Marke von 30'000 Einwohner/innen erreicht

Die Stadt Dübendorf als viertgrösste Stadt des Kantons Zürich und als Teil der Glattalregion wächst stetig und zählt nun über 30'000 Einwohnerinnen und Einwohner

Ende 2020 wohnten 29'685 Einwohnerinnen und Einwohner in der Stadt Dübendorf. Das ist eine Zunahme von 609 Personen im Vergleich zum Vorjahr. Dies sah in der Vergangenheit zeitweise jedoch ganz anders aus: Zwischen den Jahren 1973, als die 20'000er-Marke erreicht wurde, und 1993 gab es lediglich einen Zuwachs von knapp 1'000 Personen. Weitere 19 Jahre brauchte es dann, bis die 25'000er-Grenze überschritten wurde.

Seit einigen Jahren ist die Stadt Dübendorf von einer regen Bautätigkeit und einem überdurchschnittlichen Wachstum geprägt – insbesondere im Gebiet Hochbord, aber auch in den Gebieten Zwicky und Giessen. Es ist zu erwarten, dass in den nächsten 20 Jahren ca. 6'000 neue Personen nach Dübendorf ziehen werden.

Mit ihrem Zuzug von Russland nach Dübendorf Anfang August 2021 hat Yulia Sternecker die 30'000-Einwohner-Grenze in Dübendorf geknackt. Stadtpräsident André Ingold hat Frau Sternecker im Namen des Stadtrates und der gesamten Stadtverwaltung herzlich willkommen geheissen und wünscht ihr alles Gute in ihrem neuen Zuhause in der Schweiz.

Bei Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

- André Ingold, Stadtpräsident, Tel. 079 219 87 35, stadtpraesident@duebendorf.ch

Dübendorf, 3. September 2021



Stadtpräsident André Ingold begrüsst Yulia Sternecker, Einwohnerin Nr. 30'000 der Stadt Dübendorf